## Journées d'alpinisme à la cabane Tierbärgli 28-30 juin 2024

## Vendredi 28 juin

Comme le col du Susten n'ouvrait qu'à 14 heures, la plupart ont dû choisir un trajet plus long pour s'y rendre. Nous nous sommes retrouvés à 9h20 à Meiringen. Au restaurant Bahnhöfli, j'ai offert une tournée à partir de la caisse de l'USSC. Monsieur Inaebnit (l'oncle de Theres) nous a conduits en taxi-bus à Umpol. Martin a salué les participants et a rapidement passé la parole à Thomas, guide de montagne, qui a donné des informations sur la journée d'aujourd'hui. Par des températures agréables, nous sommes montés en à peine 3 heures jusqu'au refuge Tierbärgli (2798m), les derniers 250 mètres de dénivelé avec des crampons directement jusqu'au refuge, car le chemin d'été n'était pas praticable. Sans perdre de temps, nous avons vidé les sacs à dos de tout le poids inutile et sommes montés en une heure et demie au Vorder Tierberg, (3090 m). Installation dans les chambres, soins corporels et dîner à 18h30 (soupe de légumes, salade iceberg, cornettes et sauce bolognaise. Le dessert était un morceau de roulade).

## Samedi 29 juin

Nous nous sommes levés tôt, car le petit-déjeuner était prévu à 4 heures. Aux premières lueurs du jour, à 5 heures, les 5 cordées se sont mises en marche. La qualité de la neige permettait de marcher sans crampons. Nous sommes montés par le Steingletscher. A 8h20, nous nous sommes congratulés au sommet du Sustenhorn (3502m). La vue était moyenne, car de nombreux sommets étaient enveloppés de nuages. La descente était également possible sans crampons, neige un peu friable. Dans la zone de crevasses (2920m), il y avait de la glace vive et nous avons pu nous déplacer avec des crampons.

## Dimanche 30 juin

Petit déjeuner à 6 heures. A 7 heures, nous nous sommes retrouvés dehors pour faire des essais de glisse dans la pente raide derrière le refuge. Prendre de la vitesse sur le fond du pantalon, se retourner, les pieds en l'air et n'avoir plus que les genoux et les mains dans la neige et bien tenir le piolet pour freiner. Nous nous sommes ensuite entraînés à l'ancrage du piolet dans cette pente raide. Tous les tests de traction ont été concluants. Nous sommes passés dans les rochers pour nous exercer à la marche sur corde courte en cordée de trois. À peine les exercices commencés, il s'est mis à pleuvoir. Nous nous sommes réfugiés dans la cabane voisine et nous sommes réchauffés avec un café chaud. Certains se sont emparés d'une part de gâteau et ont mis le reste de leurs affaires dans le sac à dos. Quand il a cessé de pleuvoir, nous sommes descendus à Umpol. Grâce à l'abondance de neige, la descente a été très douce pour les genoux. Un peu en dessous d'Umpol, nous avons pu nous exercer à l'escalade avec des crampons, assurés par un topo. Descente par la route alpine jusqu'au restaurant Steingletscher pour le dernier verre. Nous avons apprécié le voyage de retour en transports publics par le col du Susten et nous nous sommes sentis heureux de ces trois jours passés avec des personnes partageant les mêmes idées.

Un grand merci à Martin (Chläusu) pour l'organisation et au guide de montagne Thomas. Les participants étaient : Angela, Arno, Jason, Judith, Kurt, Leonie, Martin, Monika, Peter, Roger, Sabina, Spichi, Sven et Uta.